
Al Presidente del Consiglio Comunale di Mentana 

INTERROGAZIONE 
CON RICHIESTA DI RISPOSTA IN CONSIGLIO COMUNALE   

 
DA ISCRIVERE ALL’ORDINE DEL GIORNO DELLA SEDUTA IMMEDIATAMENTE SUCCESSIVA ALLA 

DATA DI PRESENTAZIONE AI SENSI DELL’ART. 20 REG.CONS. COM. 
 
 

Il Consigliere Comunale,  Avv. David Perria, nella sua qualità di Capogruppo del Gruppo Consiliare 

“Movimento 5 Stelle” 

PREMESSO CHE 

- Che  nel contratto per l’affidamento del servizio di igiene urbana mediante raccolta differenziata dei R.S.U. 
con il sistema “porta a porta”  è prevista anche la gestione dell’isola ecologica comunale; 

- che, pertanto, è interesse  del Comune di Mentana contrattuale, oltre che di natura ambientale, quello di 
vigilare sulla sua corretta gestione. 

Tanto premesso, quindi, il sottoscritto consigliere comunale 

 

INTERROGA  IL SINDACO PER CONOSCERE: 
 

 
1. con quali modalità e con quale frequenza si è vigilato dall’insediamento del sindaco ad oggi sulla 
corretta gestione dell’isola ecologica da parte della Società appaltatrice; 

2.  se materialmente è possibile  che nell’isola ecologica comunale il percolato non venga 
correttamente smaltito nel rispetto delle leggi vigenti. Se è a conoscenza del sistema di smaltimento 
del percolato adottato all’interno dell’isola ecologica e lo può sommariamente illustrare. Se si è vigilato 
e controllato sul corretto smaltimento del percolato nel periodo 2016- 2018 ed, in caso positivo, con 
quali modalità e frequenza lo si è fatto; 

3.  se materialmente  è possibile che gli autocarri della società appaltatrice conferiscano nell’isola 
ecologica di Mentana rifiuti raccolti nel Comune di Fonte Nuova.  Quale è  il sistema di vigilanza e 
controllo  previsto affinché ciò non avvenga. Con quali modalità e frequenza si è proceduto ai controlli; 

4 se è intenzione dell’amministrazione comunale intensificare per il futuro la vigilanza  sulla corretta 
gestione dell’isola ecologica 

Mentana, 31 agosto 2018 

  
Il Capogruppo M5S 

Cons. David Perria 

 


